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A G R IC U L T U R A  LOS VOLÚMENES MÁXIMOS DE PRÉSTAMOS SERÁN DE 3.750 MILLONES

ARCHIVO
La m edida servirá  para e l desarro llo , la  prom oción y la m odern ización de los aceites.

Créditos por 5.000 
m illones al aceite
E l  M in is te rio  d e  A g r ic u ltu r a  los d irig e  a las in d u s tria s  e x tra c ta ra s , 
re fin e rías y  e n v a s a d o ra s  d e  a c e ite  d e  o ru jo  de a c e itu n a

EL D ÍA
CUENCA. EFE
El Ministerio de Agricultura, 
Pesca y Alimentación (MAPA) 
ha establecido una línea de 
crédito por 5.000 millones de 
pesetas, en préstamos bonifica
dos, dirigida a las industrias 
extractoras, refinerías y enva
sadoras de aceite de orujo de 
aceituna.

Agricultura recuerda, en un 
comunicado de prensa, que es
ta medida de apoyo se enmar
ca en el convenio de colabora
ción suscrito, el pasado día 24 
de octubre, entre el Ministerio 
de Agricultura, Pesca y Alimen
tación y el sector de aceite de 
orujo, para el desarrollo, la 
promoción, la modernización y 
la competitividad de los aceites 
de oliva y especialmente el de 
aceite de orujo que se produce 
en el país.

En el comunicado se detalla

que los créditos blandos ten
drán un periodo de amortiza
ción de un año e informa de 
que servirán para financiar la 
adaptación de las industrias a 
la reglamentación y asegurar 
el normal funcionamiento de 
las almazaras olivareras en la 
campaña 2001-2002.

•  Esta medida de apoyo se 
enmarca en el convenio de 
colaboración suscrito con el 
sector del aceite de orujo

Añade que los volúmenes 
máximos de préstamos para 
los distintos sectores serán de 
3.750 millones de pesetas para 
las industrias extractoras, 750 
millones para las refinerías y 
500 millones para las envasa
doras.

Agricultura apunta que el ti
po de interés en la cesión del 
Instituto Oficial de Crédito (ICO) 
a las entidades financieras co
laboradoras será fijo, y se co
rresponderá con el tipo de re
ferencia ICO, aplicado en su lí
neas de mediación para opera
ciones de un año.

•  Los créditos blandos 
tendrán un periodo de 
amortización y se usarán 
para adaptar las industrias

Informa de que este tipo se
rá bonificado por el MAPA has
ta tres puntos porcentuales, e 
indica, asimismo, que ha pre
visto bonificaciones para los 
avales que conceda la Sociedad 
Estatal de Caución Agraria 
(SAECA).

Puntualizadón al alcalde de 
Villanueva de La Jara
José Antonio Fernández, alcalde de Casasimarro

El Centro de Salud de Casasi
marro está de nuevo abierto 
desde ayer d ía 17. Ahora que 
ya está resulto el asunto quie
ro manifestar lo siguiente:

En primer lugar, quiero 
agradecerle al alcalde de Vi
llanueva de la Jara su buena 
disposición a la hora de cola
borar en la búsqueda de solu
ciones de la zona de salud de 
Casasimarro, es lo que desde 
siempre venimos haciendo to
dos los alcaldes, trabajar pa
ra nuestros pueblos.'

En segundo lugar, recor
darle al alcalde de Villanueva 
de la Jara que asume compe
tencias que no le correspon
den, porque quien debe decir 
a los ciudadanos dónde se va 
a pasar consulta no es él, sino 
Insalud. Claro que como elln - 
salud no da la cara, necesita 
de portavoces.

No somos los alcaldes los 
responsables ■
ni dé la cons- ® "Todavía estoy esperando a
mantenimien- Pue e' director provincial del 
to de los cen- Insalud se digne a llamarme
tros de salud. teléfono”
Otra cosa es r ______
que el Insalud

ocupen de retirar los cadáve
res de las ratas.

Cuarto. En septiembre del 
año 2000 mantuvimos una 
reunión en el centro de salud 
entre el Ayuntamiento, el In- 
salud y el equipo de atención 
primaria, donde se pidió una 
reforma en el edificio, una 
ambulancia, un dentista y un 
pediatra. Nos dieron buenas 
palabras, posteriormente he 
mantenido otras dos reunio
nes con el director del Insa- 
lud, más buenas palabras. 
Han pasado casi dos años y 
todo se ha quedado en pala
bras.

Quinto. E l Ayuntamiento 
de Casasimarro ha estado y 
está dispuesto a colaborar en 
el mantenimiento del Centro 
de Salud a pesar de que no es 
de nuestra competencia. Los 
trabajadores del centro habí
an solicitado varias veces al 

Insalud estas 
necesidades y 
no recibiendo 
ninguna solu
ción, decidie
ron mantener 
unas conver
saciones con

se niegue a asumir sus res
ponsabilidades. Asimismo, 
quiero decirle al alcalde de 
La Jara que seguro que tiene 
suficientes asuntos en su pue
blo como para que además 
pretenda resolver los que hay 
en los demás pueblos. Por lo 
tanto, zapatero a tus zapa
tos.

Tercero, el alcalde de Casa
simarro ha estado buscando 
soluciones desde el primer 
momento. Por cierto, que to
davía estoy esperando que el 
director provincial del Insa- 
lud se digne a llamarme por 
teléfono y explicarme la si
tuación producida.

Fui yo quien dispuso que la 
consulta se podía pasar en el 
Centro Social Polivalente y no 
el Insalud, ello ocurrió el día 
14 por la mañana. El día 15 
Uamé al gerente de primaria, 
puesto que tampoco se había 
puesto en contacto conmigo y 
le manifesté la deficiente ac
tuación de la empresa que 
tienen contratada para la 
desratización de los centros 
de salud, porque nadie se ex
plica que pongan veneno en 
los falsos techos y luego no se

el concejal de sanidad de este 
ayuntamiento, por lo que el 
ayuntamiento accedió a lo si
guiente:

Comprar sofás para que el 
equipo de atención primaria 
del centro de salud esté cómo
do, ya que los que usaban es
taban en un estado pésimo. 
Comprar mosquiteras para 
las ventanas, al igual que 
unos ventiladores por el exce
so de calor.

Por último, tenga el alcal
de de Villanueva de la Jara, 
así como el resto de ciudada
nos de la zona de salud de 
Casasimarro, la seguridad 
de que vamos a continuar 
pidiendo las mejoras que 
creemos que nos correspon
den.

Que vamos a seguir lu
chando por conseguir un cen
tro de salud nuevo, ése que 
rechazan con sus votos los di
putados del Partido Popular 
en el Congreso de los Diputa
dos y en el Senado, ese centro 
de salud nuevo que vamos a 
construir si las competencias 
sanitarias pasan a la Junta 
de Comunidades de Castilla- 
La Mancha.

IN TER M Ó N  OXFAM le invita a la conferencia:

C o n s t r u i r  u n  f u t u r o  

t r a s  l a  g u e r r a

William Antonio Rodríguez, promotor de paz, Centro 
de Estudios Internacionales (CEI) de Nicaragua.

T es tigo  d e  la  g u e rra  y  s u s  co n s e cu e n c ia s , n o s  a c e rca  a  la 
rea lid a d  d e  los  c o n flic to s  y  a l tra ba jo  q u e  IN T E R M Ó N  O X F A M  
rea liza  e n  N ica ra gu a .

C U E N C A

Lunes, 19 de noviem bre. 19 h.
Caja de Castilla la Mancha 
Salón de Actos 
Parque de San Julián
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